



Anuar Azar, dirigente del PAN

El PAN realiza campañas sin protección

PATRICIA VENEGAS

Tlalnepantla, Méx.- El Partido de Acción Nacional en el Estado de México, hasta el momento no ha pedido medidas de protección y seguridad para ninguno de sus candidatos y candidatas, porque no han tenido problemas "por eso no nos hemos visto en la necesidad de solicitar protección y esperemos que así siga", refirió el dirigente de este partido político, Anuar Azar Figueroa.

Estamos concentrados en la participación, las propuestas y en ganar el próximo proceso electoral el 2 de junio, porque la aceptación de la ciudadanía es positiva en las calles donde se tiene un ánimo de cambio que se verá reflejado en las urnas y en "donde nos va ir muy bien".

Reiteró Anuar Azar que la ciudadanía quiere un cambio, porque están hartos de lo que está sucediendo en el país y quieren un mejor lugar para vivir como Aguascalientes o Yucatán.

"Estoy seguro que las mujeres y los hombres de Acción Nacional van a tener muchos votos en el Estado de México", puntualizó.

Por su lado, el candidato a senador por el Estado de México, Enrique Vargas sostuvo que, si hay indecisos al interior de la coalición, que tengan claro los logros del 2021, "donde regresamos la esperanza a muchos ciudadanos que veían complicado ganarle a Morena".

Afirmó que demostraron que Morena no es invencible y que en unidad y haciendo un gran esfuerzo, "todos y todas podemos ganarle y avanzar a nivel nacional".

El candidato a senador del PAN, reiteró que su partido abrió las puertas y aquellos que quieren hacer algo bueno por el Estado de México, sean de cualquier expresión política o estén enojados, tienen cabida.

Focos rojos no tiene el partido de Acción Nacional en el Estado de México, "yo no he visto nada, los candidatos de Morena están exagerando demasiado y piden hasta 8 escoltas y andan acompañados de la Guardia Nacional, "cuando yo no veo ni un foco y si hubiera lo vamos a denunciar".